
CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE
Estado de Minas Gerais 

COMISSÃOESPECIAL DE ESTUDO CONSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃON.º
1.315/2025

Aos 17 dias do mês de março de 2025, na Câmara Municipal de Pouso Alegre-MG, na sala
Plenarinho às 18h 33min., reuniram-se os membros da Comissão Especial de Estudos constituída
pela Resolução n.º 1.315 de 04 de fevereiro de 2025 (DAC). Presente os vereadores: IsraelRusso,
Delegado Renato Gavião, Fred. Coutinho, Rogerinho da Policlínica, e como equipe de apoio a

Assessoras parlamentar Gabrielly C. Martins, Priscila C. Mendes e Alline FerreiraRizzetto,
Diretora Legislativo, ausente os Vereadores Rogerinho e Ely da Auto Peças com ausência
devidamente justificada, todos com intuito de discutir e deliberar sobre a seguinte pauta: Em
votação a Ata anterior deliberaram a favor, passada a palavra ao Relator, foi informado sobre o

resultado da visita ao Ministério Público: o promotor relatou sobre a gravidade da obra do
Faisqueira e da avenida Moises Lopes com a Damião Rodrigues, informando que o relatório das

obras apresentaram inconsistência entre o que foi realizado com o valor previsto em orçamento,
por exemplo, foi colocado na via boca de lobo de concreto, sendo que foi cotado boca de lobo de

ferro. Que será necessário a auditoria técnica e que está aguardando a cotação de algumas
empresas; explanou a importância de realizar a perícia técnica dessa obra, informou que se

necessário será feito o convite ao secretário de obra e responsáveis pela empresa para sanar
dúvidas que não for respondida pela Auditoria. O relator informa que foi gasto um valor maior em
um trecho pequeno, e que será necessário uma auditoria técnica no local para avaliar o motivo, e

está em andamento um Requerimento a ser enviado a Prefeitura para solicitar os documentos das

referidas obras; com a palavra o Vereador Renato Gavião, pediu pra que seja feito um
requerimento ao Judiciário solicitando os PIC's que são Públicos referente a DAC; com a palavra
a Diretora do Legislativo, Alline Rizzetto, informa que já está no sistema os 2 PIC's que são

públicos e demais pesquisas processuais em nome das 3 (três) empresa (DAC, Engetech e Duro na
Queda); com a palavra o Presidente da Comissão, que requereu a TV Câmara que fosse feita
imagens da via de acesso do Faisqueira, e o trecho da Avenida Moises com a Rua Damião
Rodrigues, mostrando como está a situação asfáltica da via para melhor visualização por essa
Comissão de Estudos. O Presidente definiu a data da próxima reunião para o dia 24/03/2025 às

18h.00min., onde todos deliberaram a favor. Sem mais para deliberar, o Presidente declarou
encerrada a reunião ás .18h5Smin. E para constar, eu Cristiane Giovanini, assessora da

corregedoria, lavro a presente ata, que, após lida e achada conforme, segue assinada pelos
presentes. Sala Plenarinho, 17 de março de 2025. / A
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